

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Tres empresas paisas se metieron entre las mejores empleadoras del mundo según Forbes

En un rankina liderado por tecnológicas estadounidenses como Microsoft y Alphabet se En un ranking liderado por tecnológicas estadounidenses como Microsoft y Alphabet se colaron Argos, Nutresa y EPM, las cuotas colombianas junto con Ecopetro

Por: Las Dos Orillas | octubre 19, 2024









(S) (S) X in Compártelo

Forbes, la prestigiosa revista estadounidense de negocios y finanzas, se tomó el trabajo, junto con el portal alemán Statista, de encuestar a más de 300.000 trabajadores de más de 50 países para determinar cuáles empresas son las mejores empleadoras del mundo, aunque eso sí, teniendo únicamente en cuenta a aquellas con más de 1.000 empleados. El primer lugar no fue ninguna sorpresa, puesto que lo ocupó la gigante Microsoft, a la que le siguió otra estadounidense como Alphabet y la coreana Samsung. Sin embargo, sí llamó la atención la presencia de cuatro colombianas entre las 850 compañías que fueron destacadas, siendo tres de ellas empresas paisas nacidas y con sede en Medellín.

De acuerdo con la clasificación, la mejor empleadora de Colombia es el Grupo Argos, empresa del Grupo Empresarial Antioqueño (GEA) y que hoy tiene a la cabeza al ingeniero civil Jorge Mario Velásquez. La compañía que nació como cementera y que hoy es un gran conglomerado dedicado principalmente a la construcción y a la energía resultó siendo la 187 del mundo.

Una distinción que se le suma al puesto 37 que ocupó el año pasado en la lista de mejores empresas para las mujeres de la misma revista

La siguiente colombiana en el ranking fue Empresas Públicas de Medellín (EPM), el holding manejado enteramente por la Alcaldía de la capital de Antioquia, hoy manejada por Federico Gutiérrez, quien puso de gerente a John Maya Salazar y que la tiene como la 549 mejor empleadora del mundo.

Ya en la posición 635 se logró colar la compañía más grande de Colombia, Ecopetrol, hoy presidida por el exgerente de campaña de Petro, Ricardo Roa. La petrolera fue la única no nacida en Medellín reconocida como una de las mejores empleadoras. De igual manera, fue la colombiana mejor ubicada

Lo más leído

Este sería el nuevo jurado de Yo me llamo ¿Reemplazará a los cantantes de música popular?

El Centro Felicidad que Peñalosa puso a pagar de su bolsillo a los residentes de Chapinero

La producción de Caracol que ya está lista para reemplazar a Klass 95; este es su elenco

El nuevo Renault 4 fue presentado oficialmente; estas son El nuevo Renault 4 fue presentado oficialmente; estas son las características de la joya de la marca

El empresario de origen libanés que compró dos colegios en Colombia para modernizarlos

Los camioneros empiezan a cambiar sus vehículos de carga a gas natural gracias a Ecopetrol

El restaurante campestre donde puede desayunar todo lo que quiera por solo \$30 mil

La pelea que perdió la tradicional marca de aceite de Oliosoya contra una pequeña empresa de lácteos

Ellos son los empresarios paisas que se inventaron la discoteca de reggaetón más famosa del mundo

Blu Radio, la exitosa revancha de los Santo Domingo después de venderle Caracol Radio a Prisa

Notas recomendadas



El fiasco de los centros para recuperar militares lisiados en combate



El agarrón entre la Alcaldía y vecinos de Teusaquillo que no quieren que les pongan zonas de parqueo



El francés que montó la fábrica de perfumes que terminó convertida en la licorera de Cundinamarca



Los 2 hermanos paisas que hicieron de los antojitos colombianos un gran negocio en EE.UU.

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

"Colombia se pegó a mi piel": el mensaje de biodiv... Por: Gabriela Castro

COP16 en Cali: bienvenidos al maquillaje y la biodi... Por: Lizandro Penagos

El poder femenino de la película 'Mi Bestia' es reco... Por: Laboratorios Black Velvet

El Automático, el café que entre tertulia y bohemia... Por: Ricardo Rondón Chamorro

Las 8 maravillas de París en 2 días: un viaje inolvi... Por: David Sánchez

Notas Cindadanas

en la más reciente lista de Forbes sobre las más grandes del mundo según ventas y ganancias, donde ocupó la posición 316.

Finalmente, en la posición 666 quedó el Grupo Nutresa, compañía nacida y con sede en Medellín, pero que el año pasado, por primera vez en su historia, dejó de ser de dueños paisas para pasar a ser controlada por el caleño Jaime Gilinski y su grupo familiar, así como por los árabes de IHC Capital Holdings.

Cabe destacar que la investigación se hizo preguntándole a los empleados si recomendarían la empresa y qué tan bueno son los salarios, el desarrollo del talento y las opciones de trabajo a







(S) (S) X in Compártelo



CONTENIDO PROMOCIONADO







mgid >







Etiquetas: Argos, EPM, Nutresa



Los 6 colombianos reconocidos por el MIT como unos de los mejores innovadores jóvenes de América Latina

La revista MIT Technology Review de a la prestigiosa universidad, los reconoció por sus negocios de reciclaje, biotecnología, energía renovable y agricultura

















Los camioneros empiezan a cambiar sus vehículos de caraa a aas natural gracias a Ecopetrol

Gastrack, programa liderado por Jorge Neira, respaldado por nueve empresas afiliadas a Naturgas, les da facilidades de crédito a los transportadores independientes











Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

Hacer comentario - Leer comentarios